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家庭教育

法轮大法的修炼者遍布世界各个角落、各个行业，大多
数人都是社会中的普通一员。可是突然间，本来默默无闻的
一些人却被老牌媒体《纽约时报》连篇累牍地波及了，把她
们推到了全球聚光灯下——她们就是神韵实习演员的妈妈们。

加拿大一家银行的项目分析师郑立女士就是其中的一位
母亲。她的三个女儿都在神韵艺术团做实习演员，一个女儿
吹笛子，另两个女儿跳舞。《纽约时报》说神韵“剥削”她
的孩子们，郑立坐不住了，她要站出来澄清事实。她说讲清
法轮功真相是她的责任和义务，因为法轮功创始人李洪志大
师对他们家的恩德千言万语也说不完。

“中国人讲滴水之恩当涌泉相报。”郑立说。“我们觉
得在任何时候为法轮功发声都是我们应该做的。”

神韵让三个女儿学习传统美德 
郑立和先生都是法轮功学员，所以三个孩子从小就跟着

父母修炼。因为中国大陆的法轮功学员在遭受共产党的残酷
迫害，所以孩子们从小就跟着父母出去做各种各样的讲真相
活动，无论游行还是征集反迫害签名，孩子们都喜欢做。

“我记得有一次她们小的时候，我带他们去公园去征签，
碰到了一对中年夫妇，他们签完名之后就蹲下来对孩子（我
家老二可能也就是个八九岁的样子）讲：‘你们这么小的年
纪就在做这么有益于社会的事情，我真为你们骄傲。’当时
我家孩子的那个小表情，简直就是觉得她听到了世界上最动
听的赞美。”

郑立说，就这样，她带着孩子们一路反迫害走过来，一
直到 2006 年。那一年神韵艺术团成立了，她就领着孩子们一
场一场地看演出。郑立看孩子们喜欢神韵，就培养她们学跳
舞，学乐器，最后三个女儿都考上了培养神韵艺术家的飞天
艺术学院。

“神韵的中国古典舞展现的纯善纯美，敬天地、颂贤德，
教化人心，真的感动了她们。”郑立说。“你知道对于她们
这样在海外长大的孩子，跟她们讲中国的传统美德，‘仁义
礼智信’、‘温良恭俭让’⋯⋯对她们来说太难了，但是神
奇的是，神韵做到了。”

现在，孩子们都在世界级的舞台上弘扬这些传统美德和
“真、善、忍”的价值观，郑立和先生都为此感到自豪和骄傲，
他们觉得让女儿们具备美德并弘扬美德是世界上最有意义的

事情，真的是万金难买。

“我觉得她们在神韵的收获是非常大的，在常人社会中
得不到的锻炼机会，神韵都给了她们，师父都给了她们。”
郑立说。“我们非常的感恩师父，神韵真的太伟大了！”

对师父的恩德无以回报
郑立在1998年开始修炼法轮功，从此以后人生一帆风顺，

她身体健康，工作顺利，生活美满，还生了三个可爱的女儿，
她称自己是“天之骄子”、“人生赢家”。

“作为一个法轮功修炼者，我认为我是天之骄子，我经
常跟朋友开玩笑说，我就是人生赢家。”

为什么这么说呢？郑立说，首先，修炼法轮功让她有了
一个健康的身体。

“我们法轮功学员如果每天五套功法到位的话，动功健
体，静功宁神，我们在身心方面就不需要花太多的时间和金
钱，不用去健身房锻炼身体，也不用去买保健品、补品、营
养品去补充自己的身体，我们就自然达到了。”

其次，秉持“真、善、忍”的价值观让人心态平静。

“我们法轮功修炼者是秉持真善忍来做人的，在生活的
点点滴滴中实践‘真善忍’。”郑立说。“对于常人提不起、
放不下的东西，我们能非常轻松地把它放到一边，风轻云淡，
在心态方面会做到非常平和⋯⋯我们会过一种非常宁静的生
活，这些是万金都换不来的。”

所以，郑立以及他们全家对李洪志大师都怀着感恩之心。

“师父李洪志先生一分钱没要我们任何一个弟子的，就
给了我们一个健康的身心，这些是我们无以报答的，此生无
以报答。”

郑立说。“我们唯一能报答师父的就是用我们的时间精
力去身体力行、去实践师父教给我们的‘真善忍’，用我们
每一个人的温暖，去温暖这个社会，让这个社会变得更美
好——这是我们每一个大法修炼者都在做的事情，我们会非
常自豪地一直做下去。”

回应《纽约时报》：法轮功会越来越壮大

《纽约时报》自去年 8 月以来发表了一系列针对神韵艺
术团的文章。对于《纽约时报》指控神韵和法轮功的那些话，
郑立还是很震惊的，她说那些“报导”“太荒谬、太不专业”
了。“因为对法轮功的迫害从 99 年开始，我不曾看到过纽约
时报有任何对法轮功受镇压（的报导）”

郑立说，“我认为一个媒体最重要的职责就是公开、公
正、真实，真实是第一重要的”，“它不是站在一个非常公
平的角度上去讲，而是去给民众错误的引导，作为一个资深
媒体来讲，这是一个非常不专业的做法。”

不过，有一点郑立是非常自信的，那就是她认为《纽约
时报》的文章反而会让更多的人来认识法轮功。

“中共对法轮功的迫害不可能让我们法轮功倒下，相反，
我们的队伍会越来越壮大。”郑立说，因为，“这个世界上
真的假不了，假的真不了，这个事情一定会水落石出的。”

她表示，“任何事物都会有两面性，在 99 年的时候，就
是在中国大陆媒体一言堂的情况下，每个人都看到法轮功‘不
好’，或者‘天安门自焚’假案，但是我知道有很多人却渐
渐地走入了修炼，走入了大法中。”

为什么呢？郑立认为，因为每个人都有判断力，都有自
己的思想。《纽约时报》虽然不是出于好的动机，但是它的
文章却再一次把神韵和法轮功推到了世界的舞台上。

“人们会去思考：为什么神韵这么成功？为什么法轮功
学员能创造这样的商业奇迹？⋯⋯”郑立说，其结果就是越
来越多的人会亲自去看神韵演出，那么他们就会得出这样一
个结论。

“因为神韵的价值观是‘真善忍’，在这样的企业里、
在这个大家庭中的人创造出来的产品，一定在社会上传递正
的能量，所以就会成功，而且永远成功下去，因为这个世界
上只有善良能走得最远。”

郑立在采访中不只一次地提到，修行法轮功是她人生中
最幸运的事情，她感觉自己是“神选之人”，她对李洪志师
父的感恩说也说不完。

“所以我们真的愿意花费所有的时间和精力来维护师父、
维护大法的名誉。”她说。
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三个女儿在神韵学到传统美德 
妈妈：万金难买

正正（化名）上幼儿园时，家里人就发现他学东西慢，
好动，但不同于一般孩子的活泼。等上了小学，在课堂上随
便说话、做动作，不能正常听讲，成绩差，学校要求家长带
去检查。结果诊断为多动症。在大陆是党文化教育，教师大
多着眼于考试分数，对学生很少有爱心和耐心，班主任和任
课老师都很嫌弃问题学生。正正在班上被区别对待。有一段
时间因为表现特别糟糕，学校要求家长到教室陪读。这给家
长和孩子都造成很大的心理压力和伤害。

后来连正正的妈妈都嫌弃这个孩子，正正只好由爷爷奶
奶带。爷爷奶奶看到正正不听话，作业写的乱七八糟，老俩
口也感到非常失望，直接影响到了他们晚年生活的幸福感。
老俩口心里憋屈，跟亲戚说起正正的事。亲戚说，放假带正
正来散散心吧。

亲戚是修炼法轮大法的，给老俩口讲了大法真相，劝他
们三退保平安。老俩口啥也没入过，基本了解了真相，知道
大法好，大法师父是好人。亲戚带正正学了一遍李洪志大师
的著作《转法轮》，主要是大人念，孩子听。有时也让正正读，
可是因阅读能力有限，读的不顺畅。亲戚告诉正正记住“法
轮大法好，真善忍好”，孩子听到心里去了。

在亲戚家住了一段时间，正正就跟爷爷奶奶回家了。随
后，亲戚打电话问情况，爷爷奶奶都说好些了，也许大了慢
慢懂事了。开学后，正正很意外的换了班主任。这个班主任
心挺善，不再冷眼看待正正，偶尔还给孩子一些善意的关心
和鼓励。正正的学习慢慢从常年倒数升到了中下游，期末成
了学习进步幅度最大的学生，得了一张奖状。这给了孩子很
大的鼓励。正正的爷爷奶奶心里像卸下一个大包袱，很开心。

期间还发生过一件事，一个同学误伤了正正身体的要害
部位，出了很多血，学校和那学生家长都吓坏了，正正的家
长当然也急坏了。伤害方怕被讹钱，连说好话，即使不讹钱，
治疗费用也可能是无底洞。正正家长担心会落下残疾，奶奶
心疼的直哭。令人意外的是，正正虽然在大量流血，但并不
怎么哭。大家开始都以为孩子吓坏了，忘了哭。送到医院，
医生检查后说没有大事，消毒缝合后就让他回家休息，不用
住院。

回到家，正正自己说，同学不是故意打他，他也不知道
怎么回事，突然觉的肚子那里很热，低头一看就流血了，有
点儿疼，一会儿就不疼了。正正爸爸不放心，自己带着换医
生又检查一次，医生说确实没事，只是注意缝合的地方不要
感染就行了。事后对方家长主动拿了一大笔钱，但正正家长
只象征性留了医药费，把钱又退回去了。正正爷爷翻看过《转

法轮》，虽然没有修炼大法，他说得按照真善忍做个好人，
不能讹人家的钱。

从亲戚家（学过《转法轮》）回来后，正正有时候被小
朋友欺负了，竟能一笑了之。奶奶问为什么不还手。正正说，
欺负人是做坏事，别人打我给我德了（这是孩子对大法法理
的表面理解）。虽然天真善良，但考不出高分，班里选什么
也没有正正的份儿，幸好孩子懵懂，也不往心里去。小学要
求所有孩子都戴红领巾，连正正也被入队了。被入队不久，
正正同意并请亲戚帮助在大纪元网站上发表声明，退出少先
队恶党组织。

小升初是实行摇号，表面上按照电脑派位分到哪个学校
就去哪里上初中。其实摇号之前，好的学校会提前把好学生
掐尖录走。正正学习成绩在中下游，没有好学校提前录。根
据以往经验，多数中上、中等水平的学生去次一等的学校；
再差的会被“摇”到地方偏、学风差、没有高中部的初中。
幸好正正小学六年级两次大考试成绩好了点儿，被“摇”到
了一个不错的初中，比小学离家还近一些。

如果说这些是偶然的，下面的事，全家都觉的是神佛保
佑了正正。

正正和家人去游玩的时候，突然掉到水流很急的河里。
千钧一发的时刻，一个本来在岸边的叔叔一伸手把他捞了出
来。救人的叔叔事后说，当时都没想到是救人，不知道为什
么突然想伸手捞一下，没想到毫不费力把一个几十斤重的孩
子从水里托起来了。

上了中学，正正迎来青春期，没有太叛逆，也没有象医
生当时说的容易转变成狂躁症，而是慢慢的更象正常孩子，
很善良、很有孝心，除了学习不那么出色，别的都挺好。高
中时好多学生出现心理问题，正正反而更阳光了。令家长想
不到的是，正正竟然考上了一所理想的大学。

随着年龄的增长，正正明白了更多的大法真相，也常念
九字真言“法轮大法好，真善忍好”。新冠疫情（中共病毒
流行）时，学生宿舍有人感染了，大学都给封起来，吃的很
差，感染的人越来越多，学校封着不让回家。正正也发烧了，
他难受了就念九字真言，很快康复了。

上大学后，正正突然一下子开了窍，学习再也不吃力了，
专业成绩常年名列前茅，因为乐于助人，在同学中威信很高，
品学兼优，多次获得嘉奖。最突出的是被学校选拔参加大学
生国际比赛，竟然拿到了金奖！从小是问题儿童，连亲妈都

嫌弃的孩子，想不到竟会拿到对选手的智商等综合能力都有
极高要求的大奖！和正正竞争的都是优秀的大学生，要不是
大法师父给正正开启了智慧，这简直是做梦都不敢想的事。

为什么全世界上亿的人修炼大法？为什么全世界有一百
多个国家和地区的人敬仰大法？为什么那么多年轻人把大法
奉为真理？把真善忍作为普世价值倍加推崇？为什么中共倾
尽国之力也不能达到“消灭”法轮大法的目的？是因为了解
大法真相的人确实从大法中受益了。正正只是亿万个大法受
益者之一。

这里把正正的成长经历写出来，目的是告诉世人：法轮
大法是正法，大法师父教人按照真善忍做人对社会安定、家
庭幸福、个人成长都是有益的。那些为自己的孩子“头疼”
的家长，不妨了解一下大法真相，诚心念念九字真言“法轮
大法好，真善忍好”试试。
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从问题儿童到金奖得主从问题儿童到金奖得主从问题儿童到金奖得主


